

DECONSTRUYENDO EL '68'

Manuel Espín

Escritor y periodista. Doctor en CC Políticas y Sociología.

Autor de "Los años rebeldes. España 1966-1969".

El '68' es mucho más que el 'mayo francés': se trata de una fecha referencial de cambios importantes en la historia del mundo, una referencia significativa que pasa por España y Francia, Alemania e Italia, el Este y México, Berkeley y Nanterre... Despojada la efeméride de las miradas en clave generacional, nostálgica o autocomplaciente, ¿qué lecciones podemos aprender hoy de esa ebullición? Bajo una mirada crítica y un bisturí ideológico se analiza un acercamiento a una época irrepetible sin depender de la gratuita idealización. Medio siglo después los distintos '68' necesitan un nuevo relato desde la distancia y sin las añoranzas de las generaciones anteriores por su 'juventud perdida'.